

## **SHOUGANG RECIBE A VISITANTE DIEZ MIL**

Desde el año 1993 a la fecha, Shougang Hierro Perú S.A.A. recibe la visita de estudiantes provenientes de universidades y centros tecnológicos de diferentes partes del país para que puedan conocer las áreas de trabajo y ampliar sus conocimientos adquiridos en las aulas.

Es así que el pasado 16 de octubre, llegó una delegación de alumnos de la Universidad del Altiplano de Puno, facultad de minas y metalurgia; quienes se llevaron una grata sorpresa: uno de sus integrantes, el Sr. Omar Nina Fernández, resultó ser el visitante número diez mil que tiene la oportunidad de conocer en vivo y en directo las operaciones de la empresa.

Como reconocimiento, Shougang ofreció a la delegación un almuerzo criollo y le entregó a Omar Nina Fernández un reloj y un diploma de honor como recuerdo por ser el visitante número diez mil.

*“Me siento muy contento por ser el visitante número 10 mil. Agradezco a la empresa por dar oportunidad a jóvenes de todo el país de conocer sus instalaciones y así reforzar sus conocimientos obtenidos en sus centros de estudios”, expresó emocionado Omar.*

Este es un hecho que merece ser resaltado, dado que Shougang Hierro Perú despliega esfuerzos para que los futuros profesionales del país puedan ver el accionar de una empresa de la gran minería y contribuir a la formación de los futuros profesionales del país.



Delegación de estudiantes de la Universidad del Altiplano en las instalaciones de la empresa.